

Una serpiente muerde a Paul.

Hechos 28:1-6



Una serpiente muerde a Paul.

Hechos 28:1-6

Paul y todas las personas en el barco estaban a salvo después de que su barco se rompiera. Nadaron o flotaron en las piezas de su barco hasta una isla llamada Malta.

Las personas que vivían en la isla encendieron una fogata y ayudaron a cuidar a todas las personas del barco. Pablo también ayudó a encender el fuego. Pablo tomó un poco de leña para ponerla en el fuego. Cuando puso la leña en el fuego, una serpiente salió del bosque y mordió a Pablo en la mano.

La gente de la isla sabía que esta serpiente era peligrosa. Pensaron que la mordedura de la serpiente haría que Paul muriera. Pero Dios no dejó que Pablo muriera. La mordedura de la serpiente no lastimó a Paul. La gente de la isla estaba asombrada.